
The Ogura Annually 
港区議会議員 小倉りえこ     ~区政報告会のまとめ号~

麻布十番商店街振興組合 理事長
庄司 光敬様

東京1区 衆議院議員  山田 美樹様 東京都議会議員 かんの弘一様

第3回 報告会

週末開催の報告会は講師を招いて
ストレッチ講座付き。

ありがとう
ございました

麻布十番商店街振興組合 会長
港区商店街連合会 会長 兼
小倉りえこ後援会 会長　須永 達雄様

常日頃より温かいご支援を頂いておりますことに心より感謝いたします。皆様に区議会議員としての活動をご

報告するべく、2018年4月4日及び15日に区政報告会を開催いたしました。平日の夜、また週末の昼のお忙しい

お時間にもかかわらず、たくさんの方々にご参加いただきました。

約1時間の報告会の中で、区政に反映された提案や港区が進め

ていきたい事業、政務活動費など、様々な報告を行いました。

ご参加頂いた皆様には心より御礼申し上げます。
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• 国際学級人気↑
• 英語力↑
• 児童数に差

• 公立進学率低下
• 選択制
• 国際学級の受け皿
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＊港区も減収の影響を受けています
-15.6億円 → -23.7億円 → -30.8億円
（H28年度） （H29年度） （H30年度予測）
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